



EL CONCIERTO SE REALIZÓ EN EL AULA MAGNA DE LA USS SEDE VALDIVIA.

Con concierto de gala comienzan actividades por Glorias del Ejército

VALDIVIA. Con nutrido programa será conmemorado el Mes del Ejército.

Con un concierto de gala en honor a las Glorias del Ejército, ayer comenzó a desarrollarse una serie de actividades organizadas durante septiembre precisamente para conmemorar el Mes del Ejército de Chile.

El evento se realizó en el Aula Magna de la Universidad San Sebastián de Valdivia, y contó con una gran asistencia de público encabezado por autoridades locales y del Ejército.

Las actividades continuarán este sábado 7 de septiembre con la conmemoración del Día del Reservista, que contempla una ceremonia interna que se desarrollará en el Campo Militar Valdivia; mientras que el lunes 9 de septiembre se celebrará una acción cívica en dependencias del Hogar Fundación Las Rosas Valdivia.

Para el martes 10 de septiembre fueron programados diversos saludos protocolares;

15 de septiembre se realizará la Corrida Familiar del Ejército 5K, que será abierta a la comunidad.

en tanto que el domingo 15 de septiembre se realizará la Corrida Familiar del Ejército 5K, que será abierta a la comunidad con largada y meta en el sector del helipuerto de la costanera de Valdivia. Las inscripciones se pueden realizar en el sitio web: www.welcu.com.

El 18 de septiembre se realizará el tradicional Te Deum en la Catedral de Valdivia desde las 10 horas; para luego dar paso a la Parada Militar Valdivia en la costanera Arturo Prat desde las 11.30 horas.

El 19 de septiembre se realizará la Parada Militar en Santiago, con representación de la III División de Montaña a través del Sub Escalón Montaña. ❧